



# 安里まさえの9月議会報告

今年も岡垣の特産品のいちご、いちじく、ぶどうをたくさん食べました。地産地消で町を盛りあげましょう！

国の政治も、町の政治も



## 生活者の視点が大事！

### 一般質問☆子どもの健康と命を守るために☆資源循環型社会を目指すために

#### 子どもの健康と命を守るために

「子どもが元気に育ってほしい」子どもをもつ親にとっていちばん根本にある共通の願いではないでしょうか。私たちの生活の中に有害物質はあふれています。公害、添加物、遺伝子組換え、放射線、農薬、化学物質など、私たちの暮らしは危険や有害物質といつも隣り合わせです。それは目に見えるものもあれば、見えないものもあります。選べるものなら、それらを避けて選びたいです。未来を担う子どもたちが元気に健康でいられるために、日々の小さな選択こそが大切ではないでしょうか。

今回は(1)受動喫煙による健康被害について と

(2)公共施設の除草剤散布について質問しました。

たばこの副流煙は、低い温度で不完全燃焼するたばこから発生するため、有害物質の濃度が高いのです。

「望まない受動喫煙を防止する取り組みを早くしてください！」と訴えました。

さらに、公共施設の除草剤にはグリホサート成分のものが散布されています。安全に気をつけて、使用法も守っているとのことですが、できるだけ安心な物に変えて欲しいということと、散布前後のお知らせをして欲しいと意見を述べました。



#### 分ければ資源、混ぜればごみ

一市四町の中で岡垣町のごみの量が少ないのは、これまでの行政の働きかけと町民の意識の高さの表れだと思います。私たちが捨てているごみは北九州に運ばれ燃やされますが、燃やした後の灰は、響灘の海に埋め立て処理されています。燃えないごみの最終処分場は岡垣町の戸切りにあります。いつか満杯となり、私たちの子ども世代が大人になった時の課題となります。

これ以上、未来に「つけ」を残さないために、ごみの減量化は進めていかなければならない大きな課題です。

安里まさえは循環型社会を目指し、これ以上地球の環境にダメージを与えないためにも資源物回収の取り組みの強化をするよう述べました。

一人一人がごみの分別を心がけることは、減量化が進み、町の財政にも、私たちのお財布にもさらには地球環境のためにもやさしい取り組みになると思います。



### ～9月議会を終えて～

9月議会は決算議会で一年の総括をします。予算の通りに町の事業が進んでいるのかを点検し、議員として議決をします。

平成30年度は社会保障費と町の返済費が前年に比べて増加していました。その理由として、社会保障費は、認定こども園の建設などが開始されたことと、少子高齢化による社会保障費の増加です。

また、JR海老津駅南側道路等整備事業や庁舎、中学校改修時の返済が始まり、これから数年間は返済が増えていきます。大きな事業をすることは時に必要です。町の活性化のために先行投資は大切です。だからこそ、事業の必要性を慎重にしなければなりません。

国でも社会保障費を確保するため10月から消費税が10%になりました。人口減少と高齢化がものすごいスピードで進んでいます。「子育て・介護を一人ぼっちにしない」ために私たちが今できる事は、一人一人が元気に年を重ねていけるよう地域での支えあいを進めていくことです。

郵便はがき

料金を取らずに郵便

8 1 1 4 2 9 0

宗像局承認

遠賀郡岡垣町東松原

1丁目5-2

1377

ふくおか市民政治

ネットワーク・岡垣内

差出有効期間  
2021年1月  
16日まで

岡垣町町議会議員

安里 まさえと

ずっと住みたいまちをつくる会 行

ネット・岡垣の



サポーター

募集中!

#### ☆サポーター会員(年間1500円)募集中!

一年に3回ほど学習会や講演会などを開催する予定です。

ふくおか市民政治ネットワークのサポーター会員になっていっしょに見学に行ったり、学んだり楽しい活動をしましょう!

#### ☆ニュース配布ボランティア募集中!

町民の皆様へ情報を発信するためニュースを年4回配布しています。ご近所に配布して下さる方を募集しています。